



HUT Persit ke-79 di Kodim Lamongan Diwarnai Aksi Donor Darah dan Pemeriksaan Kesehatan

Riansyah - LAMONGAN.JMN.OR.ID

Jan 21, 2025 - 14:41



Lamongan,- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Persatuan Istri Tentara (Persit) Kartika Chandra Kirana, Kodim 0812/Lamongan menggelar serangkaian kegiatan sosial yang bertujuan untuk memberikan manfaat langsung pada prajurit, PNS dan Persit.

Acara yang digelar di Makodim Lamongan pada Selasa (21/01/2025) itu berlangsung dengan penuh semangat dan antusiasme.

Kegiatan utama dalam rangka HUT Persit kali ini adalah aksi donor darah yang diikuti oleh sejumlah anggota Persit, prajurit TNI, dan PNS.

Kolaborasi dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Lamongan memungkinkan kegiatan itu berjalan lancar dan dapat memberikan kontribusi positif bagi ketersediaan stok darah di rumah sakit setempat.

Selain aksi donor darah, kegiatan lainnya yang turut memeriahkan HUT Persit ke-79 adalah pemeriksaan kesehatan gratis. Pemeriksaan itu meliputi pengecekan tekanan darah, kadar gula darah, kolesterol, serta konsultasi kesehatan umum.

Para Persit, bersama dengan tim medis dari puskesmas setempat, berperan aktif dalam melayani masyarakat yang membutuhkan pemeriksaan kesehatan.

Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, menyebut jika HUT Persit bukan hanya sekadar perayaan, tetapi juga sebagai momentum untuk mempererat silaturahmi.

“Hari ini kami melaksanakan kegiatan yang sangat bermanfaat, bukan hanya untuk anggota Persit, tetapi juga untuk prajurit. Ini adalah salah satu wujud nyata dari semangat kebersamaan dan silaturahmi,” tegas Letkol Wira.

Dengan adanya rangkaian kegiatan sosial dalam memperingati HUT Persit ke-79 itu, Kodim Lamongan berharap dapat terus bersinergi dalam mewujudkan pola hidup sehat, sekaligus berkontribusi pada masyarakat, khususnya melalui aksi donor darah.

“Kegiatan donor darah itu merupakan bentuk kepedulian sosial terhadap sesama,

di tengah meningkatnya kebutuhan darah di berbagai rumah sakit,” ungkapnya.
(*)